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Abstract (en)
The disk (1) has a graphic display comprising surfaces (3, 4) with decorations delimited between a hub (5) centered on a rotation axis (2) and a
periphery (6) of the disk by boundary curves (7, 8). Each of the curves is tangent to the periphery, and includes a concavity from the periphery
toward the hub. The concavities of the curves have same direction relative to rotation direction (A) of the disk. A radial line originating from the
axis intersected in the surfaces passes through one of the curves between the hub and the periphery. An independent claim is also included for a
timepiece comprising a movement arranged to drive a twenty-four hour wheel.

Abstract (fr)
L'invention concerne un disque d'affichage AM/PM (1), rotatif en un jour autour d'un axe de rotation (2), comportant deux surfaces différentes (3,4)
juxtaposées. Elles sont délimitées, entre un moyeu (5) et la périphérie (6) dudit disque (1), par deux courbes frontières (7,8) chacune tangente à
ladite périphérie (6) et présentant une seule concavité depuis ladite périphérie (6) vers ledit moyeu (5), lesdites courbes (7,8) ayant leurs concavités
de même sens par rapport au sens de rotation (A) dudit disque (1), et toute radiale issue dudit axe (2) coupant successivement, une des deux dites
surfaces, puis l'autre, et ne traversant, entre ledit moyeu (5) et ladite périphérie (6), qu'une seule desdites courbes. L'invention concerne encore un
dispositif d'affichage AM/PM (100) comportant un guichet (20) et un tel disque (1), caractérisé en ce que ledit axe (2) est extérieur audit guichet (20)
lequel est symétrique par rapport à un axe de symétrie (22) passant par ledit axe de rotation (2). L'invention concerne encore une pièce d'horlogerie
comportant un tel dispositif (100).
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